



## Proceso de admisión 2025

# Más del 95% de los estudiantes del colegio Andino obtiene resultados de excelencia en la PAES

***Enseñanza basada en el desarrollo de las habilidades y capacidades de los estudiantes, considerando además su desarrollo emocional sustentado en el cariño y respeto de cada uno, asoman como los pilares del éxito en el proceso educativo del establecimiento.***

Con 38 años de vida el colegio Andino de Arica se ha consolidado como uno de los principales establecimientos educacionales de la región y, de manera sostenida, como uno de los de mayor porcentaje de estudiantes que ingresan a la educación superior obteniendo regularmente puntajes regionales y nacionales en distintas áreas de cada proceso de selección.

Este año no fue la excepción y de acuerdo a los últimos resultados de la Prueba de Acceso a la Educación Superior (PAES) para el proceso de admisión 2025, más del 95% de sus estudiantes obtuvo buenos resultados especialmente en la prueba de matemáticas.

"Hoy con orgullo y cariño por mis estudiantes puedo decir que todos nuestros alumnos egresados terminan estudiando en la educación superior, siguiendo las carreras que siempre desearon y que fueron su primera opción, por lo que se desarrollan desde el ámbito personal y profesional; además de quienes optan por la carrera de las Fuerzas Armadas también con muy buenos resultados", explica la directora del colegio Andino, Viviana Ugalde Vargas.

Con los años, agrega la directiva, estos buenos resultados se han transformado en una constante para el colegio, "donde hemos tenido casos de cursos donde 3 o 4 de sus alumnos han quedado en la carrera de medicina en universidades de Santiago o en la misma UTA (Universidad de Tarapacá), acá, por ejemplo, hay muchos estudiantes del colegio estudiando medicina en la UTA".

Ubicado en el kilómetro 1 ½ del valle de Azapa en un entorno natural que invita a la tranquilidad, el colegio Andino posee una matrícula de 700 estudiantes que van desde los niveles medio menor (jardín infantil desde los 2 años) hasta cuarto año de enseñanza media. Cuenta con un modelo educativo centrado en el desarrollo de las habilidades y capacidades de los estudiantes, considerando además su desarrollo emocional basado en el cariño y respeto.

"Nuestros docentes se caracterizan por entregar los contenidos con respeto y cariño, porque cuando un alumno respeta a su profesor y respeta lo que el profesor hace le toma cariño a la asignatura. Entonces, si un profesor enseña con cariño, amor y respeto logra encantar a sus alumnos y comprometerlos y si a eso le sumamos el compromiso de los papás, el niño se siente súper apoyado, se siente acogido y dice 'yo puedo', los estímulos y los refuerzos positivos son súper importantes y por lo mismo, como colegio, le damos mucha importancia al desarrollo emocional de los estudiantes porque si un niño no está contento, no está feliz y tiene problemas, no puede aprender porque todo repercute", señala la directora.

Viviana Ugalde Vargas manifiesta que en el colegio siempre han desarrollado el currículum que entrega el Ministerio de Educación, "de la A a la Z pero también preocupados de ir más allá y no quedarnos solo con lo que nos dice el ministerio, por ejemplo, cuando fue la pandemia se nos dijo que debíamos trabajar con un currículum que el ministerio denominó priorizado, sin embargo, nosotros como colegio lo consideramos y lo evaluamos pero trabajamos con el currículum normal como si estuviésemos sin pandemia porque el capital cultural de nuestros niños lo permite, por lo que podemos siempre desarrollarnos al máximo sus capacidades y potencialidades y eso no lo podemos limitar conformándonos con lo mínimo".

Finalmente, la directora del colegio Andino precisa que las principales características de sus estudiantes es que "son muy buenos niños, de corazón noble, respetuosos, con valores y con la capacidad de escuchar a sus profesores. Por esto siempre le decimos a los niños que, la misión más importante que tienen en la vida es ser felices, ya que cuando uno es feliz puede extrapolar su desempeño donde sea como individuo, como persona, después como papá, mamá o como profesional, siendo feliz en la vida uno se desarrolla y se desempeña siempre de la mejor forma".

## Saludo

*Hoy quiero decirles a nuestros estudiantes que nosotros siempre hemos confiado en ellos, creemos en sus capacidades, creemos en que son capaces de lograr todo lo que se propongan siempre porque están en la mejor institución que se llama colegio Andino y, porque detrás de ellos, hay un padre, una madre o un abuelo responsable que está procurando que tengan todo lo que necesitan para desempeñarse adecuadamente y, por supuesto, el cariño, apoyo y la entrega de todos nuestros profesores.*

**Viviana Ugalde Vargas**  
Directora colegio Andino